



CULTURE, PATRIMOINE & COMMUNICATION

L'Abbaye équipée d'extincteurs

La réglementation ERP (établissement recevant du public) impose de positionner, au minimum, un extincteur par tranche de 200m² et par niveau. L'abbaye de Gellone n'échappe pas à cette réglementation et ce sont 4 extincteurs qui ont été installés dans l'église, plus un dans la sacristie. Pour limiter l'impact visuel, nous avons opté pour l'installation de caissons gris qui, tout en restant visibles jour et nuit, sont plus discrets. A noter qu'un extincteur était déjà installé au niveau de la tribune de l'orgue.



Animations

L'année 2024 a débuté avec la cérémonie des vœux, qui s'est déroulée le samedi 13 janvier, à l'ancienne église Saint-Laurent. L'occasion pour de nombreux Sauta-Roc de la redécouvrir après les travaux réalisés l'hiver dernier et de passer un moment de partage convivial autour de délicieuses galettes.

Le 21 janvier, sous un beau soleil, avait lieu la 4e fête de la truffe, du vin et des produits du terroir. 11 kilos de la précieuse et rare truffe, se sont vendus sur la journée. 37 exposants étaient présents pour cet événement placé sous le signe de l'authenticité. Animations de cavage avec chien, animation musicale avec les Sonneurs de Cors de chasse. Beau succès pour l'espace restauration où se sont pressées plus de 200 personnes le temps du déjeuner. Service de navette gratuit depuis le pont du diable.



Le saviez-vous ?

Un compteur est installé dans l'Abbaye depuis de nombreuses années. Sur le mois de Janvier 2024, **4958 visiteurs uniques** ont été enregistrés (-15,6% par rapport en janvier 2023)

Elagage des branches mortes du Parking « Pré des Pères"

Pendant quelques jours, l'équipe technique a joué à la fille de l'air. A l'aide d'une nacelle, ils ont procédé à l'élagage des arbres du parking du pré des pères afin de prévenir la chute de branches mortes.



Débroussaillage des « chemins de rondes »



Et aussi :

- Finition des travaux du Poste de Police
- Petits travaux dans l'église
- Peinture des bancs publics
- Rénovation du portail du Bout du Monde
- Pose des panneaux d'interdiction d'escalade au Bout du Monde
- Pose des filets au petit terrain de foot
- Pose de grilles de dissuasion pour les pigeons, dans les traverses de la place de la liberté
- Plantations de cyclamens et de pensées
- Soutien logistique à l'organisation de la Fête de la truffe

mairie de Saint-Guilhem-le-Désert

Grand Chemin du Val de Gellone, 34150, Saint-Guilhem-le-Désert

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}.

Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

